

Amoreux de la Vie ! Je ne vois pas le monde tel qu'il est mais tel qu'il pourrait être !

Je préfère vivre en optimiste et parfois me tromper. Si la matière grise était plus rose, le monde aurait moins les idées noires ! Je suis un conspirateur positif romantique.

Mon approche est centré sur la Créativité et la Relation avec soi et autour de soi. Notre Relation en tant qu'Humain et envers nos milieux de Vie.

Malgré l'usage des nouvelles technologies, nous évoluons et nous enrichissons au contact de la lumière, de forme, de matière, de couleur et d'odeur qui nous interpénètrent et interagissent.

Les qualités d'espace que je cherche procurent mieux-être, sont inspirants et en lien.

Ma façon de concevoir est intuitive, sensitive et est influencé par la biophilie, le biomimétisme, le vivant. J'aime participer à des idées novatrices, mettre en valeur des matériaux durables.

« La culture est le moyen intellectuel qui s'adapte à l'environnement, si notre environnement change, la culture évolue. »

